



## ***Mot du Président***

*Charles Vogel*

Voici la troisième parution du Bulletin des Musées de Dijon. Cette volonté d'affirmer notre présence et nos liens avec les musées de Dijon et leurs conservateurs reste une de nos ambitions majeures.

Nous ne pouvons que témoigner notre reconnaissance aux auteurs des articles et aux membres du comité de rédaction qui s'investissent dans cette tâche. Ils sont en droit d'attendre en retour, de la part de tous nos sociétaires, leur engagement auprès d'eux afin de les aider dans la promotion de leurs établissements. Cela passe par le développement de notre Société des Amis des Musées, vecteur entre la société civile et les musées, lieux privilégiés de la culture.

Faire connaître et faire aimer ce que nos musées nous proposent est un privilège que nous devons revendiquer. Une société reste harmonieuse si elle garde ses racines et la fierté de son passé. C'est à cela que nous devons contribuer par notre

investissement dans la promotion de notre patrimoine artistique. Les témoins de ce passé sont la mémoire vive de l'évolution de l'humanité, de son ingéniosité et de son savoir-faire. Ils introduisent une réflexion prospective nécessaire à l'équilibre spirituel de l'individu.

Nous tenons à souligner le rôle de mécène joué par certaines entreprises tant dijonnaises que françaises, que nous tenons à remercier chaleureusement. Ce mécénat s'exerce à la fois sur des opérations patrimoniales, telles que des restaurations d'oeuvres ou de manifestations temporaires, telles que des expositions.

Être membre de notre Société apporte à tous des satisfactions personnelles. Savoir partager avec les autres ce plaisir fait partie de notre mission. A vous tous, Sociétaires et Amis, je tiens à exprimer ma confiance dans votre participation à cette ambition.